

Cayo Guillermo, Cableski y turismo



Por Neisa Mesa del Toro

La apertura del cableski en Cayo Guillermo fortalece la actividad náutica en el destino turístico cubano Jardines del Rey, región al norte de la central provincia de Ciego de Ávila, dotada de recursos naturales de gran belleza e impresionantes fondos marinos.

La nueva modalidad recreativa, primera de su tipo en Cuba, está ubicada en un entorno muy acogedor, aledaño al delfinario, cerca del punto de 'Boat Adventure' y en las proximidades de los cayos Mortero y Media Luna, donde se practica buceo y 'snorkeling'.

El cableski es un sistema eléctrico con un motor que arrastra un cable, al cual se cuelga la persona, quien sobre una tabla se desplaza horizontalmente sobre el agua con un movimiento continuo.

Se reconoce como una combinación perfecta entre deporte, entretenimiento y diversión, y hoy es una modalidad muy acogida en el mundo turístico, ya que el cliente puede aprender y practicar el esquí acuático y el 'wakeboard' a una velocidad constante, en una pista de 530 metros lineales.

Con solo 13 kilómetros cuadrados, Cayo Guillermo es uno de los islotes que integran el polo Jardines del Rey, hoy entre los principales balnearios de Cuba.

Posee una Marina Internacional Marlin, un centro de Buceo, puntos náuticos en los cinco hoteles, una escuela de 'kite surf' (deslizamiento con el empleo de un cometa), un delfinario y ahora el cableski.

La belleza de sus fondos marinos y sus cristalinas aguas invitan a realizar paseos y safaris en Catamarán, en barco con fondo de cristal o acoger el Boad Aventure; y una excursión al canal del pargo, donde se puede hacer buceo con 'snorkeling'.

Los turistas que llegan a la zona pueden mostrar sus habilidades en tablas de 'wilsurf', botes de remos y de velas, bicicletas acuáticas o kayak, siempre guiados por experimentados instructores.

Cayo Guillermo posee una maravillosa naturaleza submarina y está rodeado por una barrera coralina bien conservada, entre las más extensas del planeta, aspectos que cautivan a los aventureros de las profundidades.

En el sur del islote se realizan paseos en bote por canalizos, denominados la ruta de Hemingway, en homenaje al escritor norteamericano autor de los libros El viejo y el mar e Islas en el Golfo, que resaltan peripecias por las costas de Cuba.

Las bondades marinas que encierra Cayo Guillermo se han apropiado del Torneo Internacional de Pesca Deportiva, que con frecuencia anual atrae a profesionales y aficionados de varias nacionalidades.

En la zona abundan variedades de peces de gran colorido, arrecifes coralinos y bancos de esponjas y gorgóneas, paisajes únicos en el área del Caribe.

Jardines del Rey se distingue por tener casi 40 kilómetros de excelentes playas de aguas cristalinas, mareas bajas y tranquilas, agradable temperatura y fondos marinos bien conservados.

Está ubicado a unos 500 kilómetros al noreste de La Habana, cuenta con 16 hoteles cuatro y cinco estrellas, y unas siete mil 900 habitaciones, las cuales reciben anualmente a más de 400 mil turistas de diversas partes del mundo.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/139050-cayo-guillermo-cableski-y-turismo>



Radio Habana Cuba